



Rennes, le 4 octobre 2019

COMMUNIQUE INTERSYNDICAL SRIAS BRETAGNE

Action Sociale Interministérielle en Bretagne : respect des instances représentatives des personnels !

Les représentants des organisations syndicales de la SRIAS Bretagne ont décidé de ne pas siéger à l'assemblée plénière convoquée ce jour, suite à l'annonce pour la 2^{ème} fois, de l'absence de Madame La Préfète de Région.

Ils ont demandé solennellement le report de la réunion de la SRIAS en présence de Madame La Préfète.

Ils demandent le respect des instances représentatives du personnel, prioritairement aux réunions informelles de concertation, qui se multiplient au niveau interministériel et ministériel.

Suite au départ en retraite du correspondant administratif de la SRIAS Bretagne, les représentants des organisations syndicales réaffirment la nécessité de son remplacement dès que possible.

Ils rappellent que les actions de la SRIAS Bretagne (restauration collective, logement, petite-enfance, loisirs et culture) bénéficient à l'ensemble des personnels actifs et retraités des services de l'Etat !

Défendons notre Action Sociale, acquis statutaire, synonyme de gain de pouvoir d'achat !

Les représentants des personnels de la SRIAS Bretagne